

ATLETISMO → Campeonato de Europa

Aleix Porras acusa su juventud en su debut en Berlín

El atleta leridano acaba último de su serie

Al atleta leridano del FC Barcelona Aleix Porras debutó en un Europeo absoluto llegando el último de su serie en los 400m vallas.

Aleix Porras debutó ayer en un Campeonato de Europa absoluto llegando el último de su serie en la categoría de los 200 metros vallas.

El atleta leridano del FC Barcelona, acusó su juventud (18 años) y se vio superado por el resto de atletas con los que competía.

Porras registró un tiempo de 51:69 en una serie que se llevó el francés Muhammad Kounta.

“Es un Europeo. No ha sido mi día, he salido lento, sin ritmo, pese a que llegaba bien. Competir aquí, en un estadio histórico,

era un éxito. Hemos aprendido la experiencia y ahora a mirar a la temporada que viene”, dijo el debutante.

La no clasificación de Porras solo fue una más para la delegación española, que registró un día negro después de que no se consiguiese ninguna clasificación.

Iniciaron el desfile hacia casa los velocistas. Ángel David Rodríguez, Aitor Same Ekobo y Patrick Chinedu Ike, los tres que competían en la primera ronda de 100 metros, cayeron en su primer contacto con la pista.

En sus sextos Europeos, Ángel David Rodríguez, de 38 años, quedó fuera con un crono de 10.55 que sólo le alcanzó para terminar quinto en la primera serie. En la segunda carrera compitió el nuevo campeón de España, Aitor Sa-



FOTO: S. Suki (EFE) / Porras —en el centro— no tuvo un buen día y acabó lejos de sus tiempos

me Ekobo, de 21 años. El de Fuenlabrada corrió por la calle uno y acabó cuarto con 10.51.

Por último, en la serie cuarta salió, también por la calle uno, el subcampeón de España, Patrick Chinedu Ike, que sólo dos días antes había recibido el visto bueno de la Federación Internacional para competir con España. El velocista del Playas de Castellón corrió la misma suerte, sexto con 10.54 y eliminado.

Porras: “He salido lento y sin ritmo pese a que llegaba bien”

Tampoco hubo supervivientes entre las velocistas españolas. La barcelonesa Cristina Lara obtuvo un sexto puesto en la segunda serie con 11.65 y la sevillana Maribel Pérez terminó en la misma plaza en la primera carrera con 11.70, sin opciones de repesca en ambos casos.

En el foso de longitud, Jean Marie Okutu quedó decimoséptimo y en la jaula de martillo, Javier Cienfuegos acabó decimoquinto.